

自治協ニュース

第2709号
発行者
八本松小学校区
住民自治協議会
H28. 1. 20

2015年 充実した自主防災と地域内の組織活動 を振り返って

年頭のごあいさつ 心と体の健康づくりを目指した環境事業にも着手



中曾会長 八本松地域センターにて

地域と一体に進める 自治協重点活動

本年度は「自主防災活動の強化」と「ウォーキングコース等環境整備」を自治協の重点活動として進めてまいりました。

充実した自主防災活動

継続事業の自主防災につきましては、新たに自主防災会会長会を設け、勉強会や情報交換により、各地で防災マップの作成や防災訓練等が行わ

れました。これらは市内でも先進的な取り組みであり、かつ多くの住民の方の参加が得られたことは、今後の自主防災を進める上で大きな力となりました。推進していただいた各自主防災会の方のご尽力に対し厚くお礼申し上げます。

地域センター外苑整備とウォーキングマップ作成

新規事業の環境整備も、地域の皆さんのご意見を取り入れ、地域に開かれたセンターとしての外苑整備や心と体の健康づくりを目指したウォーキングマップの作成等に取り組んで

多くの団体が 表彰の栄誉に

また、地域内の各組織でも教育・福祉・防犯・環境等多くの分野で活発な活動が行われていますが、昨年はその成果が広く認められた年でもあります。

特に八本松小学校PTA、八本松南地区社協、八本松小学校校区防犯パトロール隊等多くの団体が表彰の栄誉に輝きました。

これも関係者の皆さんの日頃のゆまぬご努力の賜物であり、深く感謝申し上げますとともに今後とも地域の活性化にご尽力いただきますよう

います。今後さらに活動を進め地域の一体感を醸成したいと思っております。

最後に各部会の行う活動にも昨年も増して多く子ども達や地域の皆さんにご参加いただき感謝申し上げます。

住民自治協議会
会長 中曾久勝

「かつえ坂にここ公園」前の交差点に信号機

地域の粘り強い要望で 本年度中に設置

このほど、地域の粘り強い要望が実り、「かつえ坂にここ公園」前の交差点（八本松東牛目）に信号機が設置されることとなった。

この交差点は過去2度に亘り大きな交通事故を起こしており、信号機の設置は地元住民の強い願いであった。

度 東広島署と市に要請書を提出し、同年10月に県公安委員会でも要望が認められ、12月の現地確認後、本年度中に設置されることとなった。

下組総合自治会（会長 山本孝喜）は平成21年に設置を要望していたが、前谷磯松線の改良工事（平成26年夏開通）でますます交差点での事故発生



信号機が設置される「かつえ坂にここ公園」前の交差点

の危険性が増したため昨年2月に再

2015年の主要ニュース

5月	重点活動決まる 自主防災強化と環境整備	全体
5月	防犯功労団体表彰受賞 小学校区防犯パトロール隊	防犯
6月	3地域で避難訓練 八本松西、八本松みなみ、大山イヅ	防災
7月	まち歩きで実感-防災マップ作成 八本松4・5、松風ハイツ	防災
8月	地道な環境整備 夢拾い八本松支部、清水川神社責任役員会	地域
9月	女子ソフトバレー2連覇 市民スポーツ大会総合4位	体育
10月	環境整備の取組 アイデア集める	環境
11月	新興住宅地の防災を点検 イトーピア防災マップ作り	防災
12月	小学校PTA 文部科学大臣賞を受賞 八本松南地区社協 県社協会長賞受賞	地域
12月	2地域で総合防災訓練 八本松みなみ、八本松4・5	防災